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　　一开始我就想学习网站开发，做出有用的网站。所以从上学期1月22日开始学习HTML和CSS

。做USTC评课社区这个项目，前后经历了快三个月，我们从3月9日开始，到5月25日发布内测，

期间其实断断续续停过一段时间，真正每天都在开发的时间大概只有一个多月。

　　在开题报告里我写了选题背景、最终目标、研究方法、目前进展；在中期报告中介介绍了项

目合作使用的软件、遇到的困难等等；在结题报告演讲中介绍网站的功能。所以这个结题报告

我说一些之前没讲到的事情，并对相关资料做一个总结。鉴于我们的项目不是做理论的研究，

而是实践，所以我认为最重要的是最后的产品，结题报告就没有写那么长。

　　有些人好奇我们这个团队是怎么组建的，是因为兴趣而聚集到一起的吗？其实不完全是

的。做这个项目是我的想法，李博杰是我男朋友，再加上他本科也想过做这样的网站就加入

了。而常震是李博杰的舍友，经常问他技术问题。我也不知道为什么常震会对这个项目感兴趣

，当初是他听说我们要做这个，主动加入的。这就是为什么我们的团队里，会有两个计算机学

院研一的学生。常震技术不太好，经常犯低级错误。不过由于项目初期的时候，我和李博杰都

不懂 Flask，而常震有过 Flask 开发的经验，所以最早的时候他帮了不少的忙。郑子涵是我们

的朋友，他也对这个项目本身感兴趣，但由于他当时不会Python也不会前端，所以在项目进展

了一半的时候，他才加进来，主要是负责帮忙找找网站的漏洞。

　　在项目开发的过程中经常有程序员不干活，大概是因为我们的项目没有激励机制。就经常

出现十几天没人干活的情况，所以我们经常因为干活这件事吵架。想想我们的项目最后能发

布出来也是挺不容易的，新生研讨课的几次报告起到了不错的督促作用。所以，感谢老师没有

限制我们的选题。

接下来是一些链接（可以参考这里）：

１、USTC评课社区网站：https://icourse.club/

２、新生研讨课开题报告

３、新生研讨课选题报告Slides

４、新生研讨课中期报告Slides

５、新生研讨课结题报告Slides
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